



Gran Tierra Energy Anuncia a la Institución Educativa Juan Pablo II de Rionegro Santander como Ganador del Reto Escolar PetrolCopa

Bogotá, Octubre 10, 2022. Gran Tierra Energy se complace en anunciar al ganador del tercer Reto Escolar PetrolCopa, una alianza entre Gran Tierra Energy y la Sociedad de Ingenieros de Petróleo (SPE). La competencia, enfocada en proteger y preservar las fuentes naturales de agua, contó con 21 equipos de estudiantes de Putumayo, César y Santander compitiendo por el título PetrolCopa 2022.

Luego de más de tres intensas horas de competencia, el equipo de estudiantes de tución Educativa Juan Pablo II de Rionegro Santander se proclamó campeón de la PetrolCopa 2022. El panel de jueces felicitó a todos los estudiantes por su esfuerzo, el cual incluyó a expertos de la Universidad de Los Andes, la Asociación Internacional de Hidrogeólogos y de SPE Colombia.

Durante la vida del proyecto los resultados han sido impresionantes; más de 4.000 estudiantes se han beneficiado del programa y han participado en el concurso. En 2022, 21 escuelas de Puerto Asís, Valle del Guamuez, Orito, Puerto Caicedo Villagarzón, San Martín, Río de Oro, Aguachica, San Alberto y Rionegro formaron parte del programa, en el que equipos de estudiantes entre cuatro o cinco integrantes elaboraron un proyecto para encontrar soluciones para proteger y preservar las fuentes naturales de agua y recibieron el apoyo de un mentor mientras investigaban y avanzaban en sus proyectos. Los mejores proyectos de cada escuela calificaron para el Reto Escolar PetrolCopa, una competencia basada en el conocimiento enfocada en el contenido aprendido a lo largo del programa.

“Gran Tierra Energy se enorgullece en poder continuar apoyando el Reto Escolar PetrolCopa. Quiero felicitar a la escuela Institución Educativa Juan Pablo II de Rionegro Santander por la destacada actuación durante el Reto, así como a todos los participantes. La compañía está comprometida en continuar apoyando proyectos que ayuden a construir relaciones transparentes con las comunidades cercanas a nuestras operaciones y que busquen promover formas en las que podamos trabajar juntos para proteger el medio ambiente”, afirmó Manuel Buitrago, Presidente y Gerente de País en Colombia de Gran Tierra Energía.

Durante el evento, Walter Nuñez, Presidente de SPE Colombia, expresó “En nombre de la Sociedad de Ingenieros Petroleros Sección Colombia, quiero felicitar de manera muy especial a la Institución Educativa Juan Pablo II de Rionegro Santander por ser los campeones nacionales de la PetrolCopa Reto Escolar 2022. Este programa nos ha permitido continuar con nuestro propósito de transmitir conocimientos a diferentes comunidades de nuestro país a través del voluntariado y el trabajo colaborativo. También agradezco a las comunidades y a las diferentes

instituciones educativas que abrieron sus puertas a nuestro programa, que nos permitió trabajar con tantos jóvenes talentosos y contribuir a su formación como líderes y protectores del medio ambiente”.

Gran Tierra Energy reitera su compromiso de implementar actividades sostenibles en los lugares donde la empresa opera con el objetivo brindar capacitación significativa y oportunidades de empleo, una preferencia por bienes y servicios locales e invertir voluntariamente en proyectos sociales y ambientales.